

RJ45 Outdoor Verbinder

IP67



Produkt Info



Der RJ45 Outdoor Verbinder bietet einen hervorragenden Schutz bei starker Beanspruchung, zum Beispiel bei industriellen Anwendungen oder bei Verwendung im freien. Das Gehäuse mit Verschraubungsmechanismus sorgt für erhöhten Schutz des Steckverbinders gegen Verschmutzung und Feuchtigkeit (IP67). Darüber hinaus bietet dieses Produkt erhöhte mechanische Stabilität, Temperaturbeständigkeit, Vibrationsimmunität und Schutz gegen UV-Strahlung. Vorhandene Patchkabel können genutzt werden.

Spezifikation:

- Anslusstechnik: Bayonet
- Gehäusematerial: Thermoplastischer Kunststoff PC
- Flammschutzklasse V-0
- Drahtdurchmesserbereich: I: 5.5-7mm
- Schutzart: IP67
- Temperaturbereich: -25°C~+85°C
- Farbe: Schwarz

* Ein RJ-45-Kabel ist nicht im Lieferumfang enthalten.

The RJ45 Outdoor connector offers excellent protection in heavy duty applications, for example in industrial applications or outdoor use. The housing with gland mechanism provides increased protection of the connector against dirt and moisture (IP67). In addition, this product offers increased mechanical stability, temperature resistance, vibration immunity and protection against UV radiation. Existing patch cables can be used be used.

Specification:

- Connection method: Bayonet
- Housing material: PC,
- Flame-retardant class V-0
- Wire diameter range: I: 5.5-7mm
- Protection class: IP67
- Temperature range: -25°C~+85°C
- Colour: black

* An RJ-45 cable is not included.

Art.Nr: EMCCOCPWP

EAN: 4024559261008
